



キリナが来た！そしてハロウィン・フェスティバル

平成23年1月に亡くなったアミメキリンのキリコに代わり、メスのキリンがやってきました。名前をキリナといいます。おや？と思った人もいるかもしれませんが、名前が似ていますね。そう、どちらにも「キリ」がつくように、2頭はともに群馬県桐生市の桐生が岡動物園からやってきた姉妹でキリナはキリコの妹にあたります。何かこう書くといとも簡単に動物の補充ができるように思われるかもしれませんが、ちょうど桐生が岡さんでもキリナの嫁ぎ先を探していたようで、偶然時期が合致したような感じです。



キリナ到着

かみねに着いた日は平成23年9月30日でした。まだ1歳11カ月と幼く、成獣と比べるとまだまだ小さい感じです。最初、環境の変化に驚いたようでしたが、自分の寝室に入り隣の部屋にいたオスのシグルを見つけるとさかんにそちらばかりを気にしていました。10月22日には近所のみやた保育園の子どもたちを招いて入園式を行いました。今はまだ別々にグランドに出していますが、2頭の相性はいいようなので将来は期待が持てます。日によってキリナの時とシグルの時がありますのでご理解のほどお願いいたします。

話題は変わってハッピー・ハロウィン。

(補足) 撮影協力ならびにホームページへの掲載を快諾いただきありがとうございます。

平成23年初めての取り組みとして10月29日と30日の二日間にわたりハロウィン・フェスティバルを行っています。仮装してきたお子さんが入園口で合言葉を唱えるとプレゼントがもらえます。他にも園内で魔女を探してクイズ対決をしたり、動物たちにお化けカボチャのプレゼントなど盛りだくさん。今日1日目をやりましたが魔女スタイルのお子さんがたくさん来てくれました。明日もやりますのでぜひ仮装の上ご来園ください。

こちらのサイトもどうぞ：[どうぶつのに](#) (新しいウィンドウが開きます)

(平成23年10月29日)



入園式



ちびっこ魔女たち



魔女とクイズ対決



ゾウにカボチャを



チンパンジーにもプレゼント

2011年10月29日

過去の一覧

[令和6年](#)

[令和5年](#)

[令和4年](#)

[令和3年](#)

[令和2年](#)

[令和元年](#)

[平成30年](#)

[平成29年](#)

[平成28年](#)